

# *Díaz-Canel visite le territoire de Santa Clara*

---



La Havane, 30 novembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, et le secrétaire à l'Organisation du Comité Central, Roberto Morales Ojeda, ont visité des entités sociales et économiques importantes de Santa Clara, capitale provinciale de Villa Clara, et ont échangé avec la population du territoire lors de leur passage.

Santa Clara est la sixième municipalité de Villa Clara à être visitée cette année par la haute direction du Parti. La visite a commencé par la communauté de La Estrella, qui appartient au conseil populaire de Hatillo-Yabú et compte près de 500 habitants.

Le docteur Josué Iván Valdés Álvarez, médecin de la communauté et délégué de la 64e circonscription, a évoqué les récentes actions constructives de l'école primaire Ovidio Rivero Morales, du cabinet médical et de l'infirmière familiale, de la bodega, du cercle social et de la pharmacie, qui ont toutes eu un impact positif sur les habitants du village.

Après l'échange avec les pionniers, les dirigeants ont visité une partie du village et la clinique récemment réparée, et ont salué les voisins qui les attendaient.

Au cours du dialogue, Díaz-Canel a assuré que le fait d'effectuer cette visite en des temps aussi difficiles ratifiait la conviction de les surmonter. « Nous allons aller de l'avant, en travaillant avec intelligence et cohérence, en mettant en œuvre et en réalisant le contrôle populaire. Votre participation est très importante », a-t-il déclaré.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370999-diaz-canel-visite-le-territoire-de-santa-clara>



**Radio Habana Cuba**